

Incautaron más de \$70 millones en productos Apple falsificados que se vendían en Viña del Mar

Carabineros de la Sección OS9 incautaron cerca de \$73 millones en especies falsificadas de accesorios de teléfonos celulares de la marca Apple, las que fueron decomisadas tras fiscalizar a siete locales comerciales de la Galería "El Escorial" en Viña del Mar.

"Se fiscalizaron siete locales comerciales, procediendo a la detención por infracción a la Ley de Propiedad Industrial de los respectivos encargados. Todos adultos, cuatro ciudadanos chilenos y tres extranjeros, incautando carcassas, cargadores, audífonos, entre otros. Especies valuadas en \$ 73.492.750", explicó la Teniente Coronel Ingeborg Villa, Comisario de la 1era. Comisaría Viña del Mar.

Anuncio Patrocinado

La no autenticidad de lo decomisado fue corroborada por representantes legales de la mencionada marca. Informado al fiscal de turno se dispuso que la totalidad de los detenidos quedaran en libertad.

<https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2023/03/WhatsApp-Video-2023-03-16-at-12.51.38.mp4>

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



Incautaron más de \$70 millones en productos Apple falsificados que se vendían en Viña del Mar

y tú, ¿qué opinas?